

Das Steinacher Gartenbauunternehmen von Beat Ribí ist seit 1994 ein verlässlicher Partner – ganz gleich, ob es sich um kleine Hausgärten oder grosse Anlagen handelt.

Die Steinacher Garten-Profis begleiten ihre Kunden vom ersten Gartentag an. Dazu Beat Ribí: «Wir beraten und planen mit unserer Kundschaft zusammen den neuen Garten. Wir legen Rasen an, pflanzen Bäume, Sträucher, Stauden und Blumen. Selbstverständlich übernehmen wir auch den Unterhalt des Gartens.» Ribí Gartenbau bietet Kunden mehr Engagement, mehr Zuverlässigkeit, mehr Freundlichkeit, mehr Zeit. Und vor allem: einen schöneren Garten!

Seit 1994 die richtige Adresse

Für die meisten Menschen bedeutet der Garten ein Stück zusätzlichen Lebensraum, der gerne nach eigenen Vorstellungen gestaltet und gepflegt wird. Und jeder wünscht, dass die von ihm ausgewählten Pflanzen optimal gedeihen. Die Erfüllung dieses Wunsches steht und fällt mit der Qualität der Gartenpflege. Dafür ist das Gartenbauunternehmen von Beat Ribí in Steinach seit bald 15 Jahren die richtige Adresse.

Modernster Maschinenpark

Der Jahreszeit entsprechend, bietet der Steinacher Gartenbauer Beat Ribí sämtliche Gartenunterhalts-, Gestaltungs- und Pflegearbeiten an. Auch wer seinen bestehenden Garten neu gestalten will oder eine

Beat Ribí – Gartenpflege und Umgebungsarbeiten

Dem Wunsch Gestalt geben



Das Ribí-Gartenbau-Team: (von links) Lehrling Stefan Ribí, Adrian Monn und Beat Ribí.



wie Häckslerservice gehören ebenfalls zu seinen Dienstleistungen. Eine moderne und vielfältige Maschinenausstattung ermöglicht es, den Kundenwünschen gerecht zu werden und sie effizient durchzuführen. Immer grösser wird der zufriedene Kundenkreis, für den Beat Ribí Gartenpflege- und Umgebungsarbeiten ausführen darf. Auftraggeberin ist auch die öffentliche Hand; sei es bei den Steinacher Schulanlagen (Finnenbahn, Verbundsteinplatz, Neuanlage Kindergarten), beim Hafn (Rasen mähen, Hecken schneiden) oder bei den Umgebungsarbeiten beim Anbau für das Hafengebäude (Weg, Vorplatz, Rasen).

Sohn Stefan im zweiten Lehrjahr

Zusammen mit dem ebenfalls gelernten Landschaftsgärtner Adrian Monn, seinem Sohn Stefan (im zweiten Lehrjahr) und seiner Frau Marietta auf dem Büro erledigt Beat Ribí alles im und um den Garten! So schneidet das fachkundige Team Hecken und Sträucher, denn der richtige Schnitt zur rechten Zeit lässt im Frühjahr die Bäume und Sträucher umso schöner blühen. Beat Ribí erstellt auch Gartenwege und Sitzplätze, nimmt Bepflanzungen vor und baut zweckmässige Zäune. Zum Thema «Wasser im Garten» durfte der KMU-Vertreter ebenfalls bereits sehr schöne Projekte realisieren. Zufriedene Auftraggeber sind seit Jahren auch Liegenschaftsverwaltungen. Im Abonnement werden regelmässig Sträucher und Hecken geschnitten, Rasen gemäht und im Winter Einfahrten und Wege vom Schnee freigehalten.